



“Venezuela y México son naciones que coinciden en el pensamiento rebelde”: Maduro presumió encuentro con Noroña



En los días pasados, el dictador de Venezuela, **Nicolás Maduro**, dio a conocer a través de sus redes sociales un encuentro que tuvo con el grupo de Amistad Parlamentario México-Venezuela, que a su vez está formado por legisladores del partido gobernante Morena y del Partido del Trabajo, y es encabezado por el polémico diputado **Gerardo Fernández Noroña**.

La reunión se habría llevado a cabo en el **Palacio de Miraflores**. El dictador venezolano hizo alarde de la ocasión a través de su cuenta de Twitter, en donde junto con un video del encuentro escribió: “Somos un país abierto al encuentro, a la solidaridad y a la hermandad entre los pueblos, en función de avanzar hacia la construcción de la nueva humanidad. **Venezuela y México** son naciones que coinciden en el pensamiento rebelde, frente a los atropellos de la hegemonía imperial”.

A su vez, **Gerardo Fernández Noroña** escribió en la misma red social: “Por eso no había hecho la videocharla de hoy, pero ya voy rumbo al hotel. Aquí con el presidente @NicolasMaduro”, junto con una foto en la que aparece a lado del dictador.